

La base de datos iconográfica sobre el poeta oriolano está integrada actualmente por 710 imágenes

Un total de 1.660 artículos sobre Miguel Hernández de todas las publicaciones que recibe la Biblioteca Pública Fernando de Loazes de Orihuela han sido localizados, catalogados y digitalizados por los alumnos del Taller de Empleo de la Fundación Miguel Hernández, cuya primera edición ha concluido días pasados. Estos artículos se encuentran disponibles en la web de la Fundación (www.miguelhernandezvirtual.com). Asimismo, han sido localizadas y clasificadas todas las páginas web dedicadas a la vida y obra del poeta, a través de buscadores conocidos, las cuales pueden consultarse igualmente en el portal de la Fundación. Otro de los trabajos desarrollados en el Taller de Empleo de la Fundación, subvencionado por el Servef, ha sido el iconográfico, concretado en la localización, catalogación y digitalización de imágenes sobre Miguel Hernández (la base de datos contiene hasta el momento 710 imágenes). Igualmente se ha puesto en marcha un catálogo hernandiano que contiene 155 cubiertas digitalizadas de ediciones de Miguel Hernández, con la localización de la ficha bibliográfica y un comentario de la edición. Asimismo, entre las actividades realizadas en el Taller de Empleo de la Fundación, destaca la realización de ocho números de la revista digital El Eco Hernandiano, o el inicio del fichero de autores que permite la búsqueda de información sobre personajes relacionados con Miguel Hernández (biografías, bibliografías, artículo, fichas bio-bibliográficas, fotografías de cada autor, etc.).